



JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE

Mouvement œcuménique de femmes chrétiennes

Ensemble « s'informer, prier, agir »

24 heures de prière autour de la terre,
le 1^{er} vendredi de Mars

La Journée Mondiale de Prière est un mouvement mondial œcuménique, initié par des femmes chrétiennes.

Ce mouvement se concrétise par une célébration annuelle, le premier vendredi de mars dans plus de 180 pays du monde. Tous, hommes et femmes, y sont invités.

Chaque année, un pays d'un continent différent prépare la célébration sur un thème choisi par le comité international.

En célébrant la Journée Mondiale de Prière, des chrétiennes et des chrétiens sur toute la terre : confessent leur foi en Jésus Christ, découvrent un nouveau pays et une nouvelle manière de célébrer, vivent l'universalité de l'Eglise, agissent, par leur offrande, pour une société meilleure, en choisissant des projets éducatifs, sociaux, sanitaires et économiques en faveur des femmes et des enfants.

En préparant la Journée Mondiale de Prière, les femmes : partagent joies et peines, témoignent que la prière est force de changement, s'enrichissent au contact de la culture et de la foi d'autres chrétiennes, vivent la solidarité entre elles et posent des signes d'unité, prennent conscience de leurs propres dons et sont encouragées à les mettre au service de la société.

plus d'informations sur <http://jmp.protestants.org>
Journée Mondiale de Prière - 3 rue Ste Elisabeth - 67000 STRASBOURG